

M. CLAUDE CHAUMONT

CURÉ DE SAINT POLYCARPE, A LYON.

Le 12 décembre, est décédé à Lyon, dans sa 78^e année et quand on pouvait espérer de le voir long-temps encore à la tête de sa paroisse bien-aimée, M. l'abbé Chaumont, chanoine d'honneur de la Primatiale, curé de Saint-Poly carpe, prêtre suivant le cœur de Dieu et des pauvres, digne de servir d'exemple et de modèle, à une époque où l'on voit tant de tristes choses autour de soi.

D'une charité sans bornes, humble, doux, aimable et tout à tous, il ne se plaisait qu'au milieu des faibles et des souffrants, n'était heureux qu'avec les orphelins et les déshérités dont il savait si bien sécher les larmes, ne répandait ses bienfaits qu'en les cachant et a doté sa paroisse d'œuvres de bienfaisance qui, s'adressant à toutes les faiblesses, à toutes les douleurs, à tous les âges, en faisaient une paroisse modèle qu'on ne pouvait trop admirer.

Né à Jullié, au commencement de ce siècle, il fut appelé par son cœur à entrer dans les ordres, fut vicaire à Saint-Jean-la-Bussière, directeur de la maison d'Alix qui rappelait les libéralités du généreux cardinal Fesch, devint curé à Anse, au sein de ce plantureux Beaujolais, son cher pays, qu'il aimait tant, et enfin, en 1845, dis-